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今 村 復 興 大 臣 定 例 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 2 8年 1 0月 1 1日 （ 火 ） 8 : 4 3～ 8 : 4 6  於 ） 官 邸 エ ン ト ラ ン ス ）  

 

 

１ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 今 日 は 参 議 院 で 第 二 次 補 正 予 算 案 が 成 立 す る 見 通 し で す け れ ど

も 、 こ れ に つ い て の 御 所 感 を お 願 い い た し ま す 。  

（ 答 ） 一 日 も 早 く 成 立 、 そ し て ま た 執 行 さ せ て 、 様 々 な イ ン フ ラ 整 備

等 々 の 進 展 、 そ し て ま た 生 業 の 再 生 、 特 に 観 光 関 係 は 今 年 、 東 北

観 光 復 興 元 年 と い う こ と で も あ り ま す し 、 そ れ か ら 面 的 除 染 等 々

含 め た 、 そ う い っ た も の に し っ か り 取 り 組 ん で い け る よ う に 、 そ

の 大 き な 力 に な れ ば と 思 っ て い ま す 。  

（ 問 ） 東 京 五 輪 の 競 技 施 設 の 見 直 し 提 案 を 受 け て 、 宮 城 県 で 仮 設 住 宅

を 選 手 村 に 使 お う と い う 考 え 方 が 村 井 知 事 に あ る ん で す け れ ど も 、

こ の 件 に つ い て は ど う い う ふ う に 考 え て い ら っ し ゃ い ま す か 。  

（ 答 ） ま だ こ れ は そ う い う ち ゃ ん と し た 話 も あ り ま せ ん し 、 会 場 を ど

う す る の か と い う こ と も ま だ こ れ か ら だ と 思 い ま す か ら 、 そ の 辺

に つ い て は 私 か ら は 何 と も 言 え ま せ ん 。 具 体 的 な 話 は ま だ あ り ま

せ ん 。  

（ 以   上 ）  
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